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小金井市都市計画マスタープラン（素案） まちづくりサロン・パネル展示 

日時  R3.12.22（水） 

14：00～21：00 

 R3.12.23（木） 

10：00～20：00 

 R3.12.25（土） 

10：00～16：00 

 R3.12.26（日） 

10：00～16：00 

場所 宮地楽器ホール 1階 

マルチパーパススペース 

商工会館 2階 

大・小会議室 

マロンホール 1階 

ギャラリー 

参加

人数 

22人 30人 13人 10人 

＜主な意見＞ 

・東日本大震災を経験し、液状化により住めなくなったので、地盤の良い小金井市へ転居して

きた。とても住みやすく良いまちだが、何よりも防災に力を入れて欲しい。 

・まちづくりの基本方針を理解できた。まちづくりには、道路だけでなく他の要素も重要だと

実感した。 

・早く庁舎建設を進めて欲しい。財政状況が厳しいようであれば、現在の土地を売却するなど

早期の取組をすべきだ。 

・前日に開催した全員協議会で都市計画マスタープランについて協議していたのを視聴して、

興味を持って本日来た。今後も都市計画マスタープランを注視していく。 

・防災機能を強化して欲しい。 

・過去から現在に至る写真が展示されており、まちの移り変わりが分かる内容になっていて良

かった。 

・素案は多くの市民参加を経て作成されていることを理解できた。 

・次世代に誇れるまちとするために、都市計画道路 3・4・11号線と都市計画道路 3・4・1号線

の必要性に疑問がある。 

・小金井市は他市に比べて 20年遅れている。 

・連雀通りの歩道がないところが危険なので、都市計画道路 3・4・1 号線を整備するより、現

道の連雀通りを拡幅すべきだ。 

・都市計画道路 3・4・11号線が整備されれば東八道路まで出やすくなる。反対意見も出ている

が進めて欲しい。 

・浴温館公園のＢＢＱが閉鎖されている。何とかして欲しい。 

・都市計画道路 3・4・11号線はあれば便利だと思うが、自然を守りたいので不要だと思う。 

・市民、事業者、行政が一体となって、住みたくなるような計画となっている。 

・20年後のまちづくりが楽しみである。 

・二枚橋から東小金井へのアクセスを改善して欲しい。 

・すれ違いが出来ない道路を一歩通行にして欲しい。 

・事故多発場所は改善して欲しい。 

・小金井街道（前原坂下から東八道路まで）は歩道が狭くて危険。道路を拡張して欲しい。 

・南北格差（図書館や福祉施設がない、少ない）を解消して欲しい。 

・新庁舎もできるので、ココバスのルートを再検討して欲しい。 

・バリアフリーが記載されているが、誰にでも優しいまちになって欲しい。 
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・小金井街道の坂の歩道が狭い。拡幅できないのか。 

・前原坂上交差点の渋滞もひどい。連雀通りから坂下に左折する際、信号制御も良くない。 

・野川や武蔵野公園の自然環境が素晴らしくて、坂下に引っ越してきた。 

・小金井市内の歩道が整備されていない。横断歩道周辺や市役所周辺の段差がひどくて、車い

すを利用している身としては通れない。 

・小金井のまちづくりに興味がある。懐かしい写真もあり、駅前も開発されて便利になったこ

とを実感する。 

・庁舎の跡地利用はどうなるのか。利便性の高い施設を作って欲しい。 

・都市計画道路 3・4・1号線は現道がないので整備は難しい。 

・現行都市計画マスタープランでは、都市計画道路 3・4・1 号線は見直し、都市計画道路 3・

4・11号線は推進としているが、記載の変更はしたのか。記載を変更しないで、是非都市計画

道路 3・4・11号線は整備して欲しい。また、都市計画道路 3・4・1号線もぜひ作って欲しい。 

・現役時代に阪神淡路大震災の取材に行ったとき、陸路が寸断されていたため、海から現地へ

入った。災害に備えるためには、建物の耐震化と道路整備が大変重要である。 

・新庁舎建設について、今の場所はもったいないのでマンション開発などが立地的にも良い。

また、現在の庁舎の位置の方が、警察や消防との連携を考えると一番いい地と考える。 

・小学校については、老朽化が進んでおり、子供の命を預かっていると意識があるのか。避難

所にもなっているが、大規模地震で耐えられるとは思えず、機能しないのではないか。さら

に、大きな道路沿いでない小学校の避難所には物資輸送に無理があると考える。 

・写真などまちの変化が分かる展示は良かった。 

・連雀通りと農工大通りがあるので、都市計画道路 3・4・3号線は必要ない。 

・都市計画道路 3・4・1 号線や都市計画道路 3・4・3 号線は連雀通りや農工大通りがあるのに

さらに必要なのか。それよりも連雀通りの拡幅を進めて欲しい。 
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